



なかつまっ子

平成29年度 学校だより
H29. 4.19 第3号
文責 校長 穂積 浩

中妻小学校ポータルサイト : http://www.miharu.gr.fks.ed.jp/?page_id=49

授業参観、ありがとうございました

先週14日の授業参観には、多数の保護者の方々にお越しいただき、ありがとうございました。

授業に臨むお子様の様子はいかがでしたでしょうか。どの子も入学・進級してやる気満々でがんばっています。この気持ちを大切にしながら、今後も全職員で指導してまいります。

また、PTA全体会において、今年度の中妻小学校の学校経営方針を説明いたしました。その後各学年懇談において担任から詳しく学級経営についての説明があったことと思います。

保護者の皆様と連絡を取り合いながら教育活動を進めてまいりますので、今後ともご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

参観の様子



1年生

学校生活にも慣れてきました。初めての参観日、最後まで真剣に学習できました。



2年生

上級生らしくなりました。弥生先生との学習に、楽しく真剣に臨んでいました。



3年生

元気に学習していました。自分の考えをしっかりと発表することができました。



4年生

なぜ?どうして?を追究するのが大好き。社会科の学習に意欲的に取り組みました。



5年生

高学年になりやる気満々。新しい教科に意欲的に取り組んでいました。



6年生

最高学年として活躍の日々。自ら考え、仲間と交流して考えを深めました。



ひまわり学級

新しい仲間が加わり、楽しい雰囲気です。お互いを意識して生活する姿が見られます。



明日へ

ジャンプ!

交通安全運動期間中の街頭指導、ありがとうございました

春の交通安全運動期間中の街頭指導ありがとうございました。今年度も、子どもの交通事故「0」を目指して、毎日指導していきます。ご家庭でも、道路の歩行の仕方や自転車の乗り方等、声かけをよろしくお願いいたします。

今年も学校下の信号には橋本武彦さん、斎藤交差点には斎藤地区の保護者の方々のご協力を得て、子どもたちを見守っていただきます。さらに、中郷駐在所の佐々木さんにも定期的に交通指導をしていただきます。1年間、どうぞよろしくお願いいたします。



中妻小学校ポータルサイト

アクセス数10万件突破

4月11日午前9時に、中妻小学校ポータルサイトのアクセス数が10万件を突破しました。皆様にはいつもご覧いただきありがとうございます。

今後も、学校の様子やがんばる子どもたちの姿を、タイムリーにお伝えしていきたいと考えております。中妻小学校ポータルサイトを、今後もよろしくお願いいたします。

「あいさつは真剣勝負！」 ～あいさつの中妻小をめざして～

先日、今年度1回目のなかつまっ子集会で、あいさつについて話をしました。あいさつがもっと上手になってほしいという願いからでした。

まず、「真剣勝負」という言葉について、現在は「本気で事にあたること」という意味だが、もともとは「武士が真剣で争う」という意味だったということをお伝えしました。真剣勝負に勝つためには、先に相手を制することが大切で、あいさつも「真剣勝負」のつもりでやってみようとお話ししました。その後、「あいさつ真剣勝負」に勝つためにはどうすればよいかみんなで考えました。子どもたちからは、「①相手より先に・②相手に届くように、相手がわかるように・③相手より元気に」という考えが生まれました。この3つを守って、いつも「真剣勝負」だと思えばあいさつをすると、今よりもっと上手なあいさつができるようになるかと話して終わりました。

この話を心にとめて、さらに上手なあいさつができるようになることを願っています。